

LOCAL

Una de las partes pidió en el juicio que el caso se derivara al Alto Tribunal por tener la UGR campus en Ceuta y Melilla

El Juzgado de lo Social número 3 de Granada ha trasladado al Tribunal Superior de Justicia de Andalucía (TSJA) la causa abierta por el conflicto colectivo que el sindicato FETE-UGT presentó contra la Universidad de Granada para reclamar la devolución de una paga extra de Navidad que le fue detraída al colectivo de investigadores de la institución docente.

El TSJA decidirá sobre la supresión de la extra a los investigadores de la UGR

Europa Press

Melilla Hoy

Esta situación se produce después de que en el juicio celebrado el pasado julio, una de las partes solicitara que el caso se trasladara al Alto Tribunal por considerar que el Juzgado de lo Social no es competente, ya que la Universidad de Granada también cuenta con campus en Ceuta y Melilla, según han informado a Europa Press fuentes del caso.

La detacción de esta paga extra fue aplicada en cumplimiento del Real Decreto del Gobierno para garantizar la estabilidad presupuestaria y afectó a casi un millar de investigadores de la UGR, que en

algunos casos se quedaron con sueldos de "unos 200 euros", según se puso de manifiesto por parte de FETE-UGT durante la pasada vista.

El sindicato, que preside el comité de empresa del Personal Docente e Investigador (PDI) en la UGR, mantiene que no es legal la aplicación de este decreto a los investigadores, pues contraviene a su juicio la ley de subvenciones por la que se rigen los sueldos de este colectivo y cuyas partidas tienen un carácter "finalista" que no se puede modificar.

Además, el sindicato considera que "el correo electrónico del Ministerio en el que se basó la vicerectoría de Investigación para aplicar el decreto no tiene valor jurídico", como tampoco lo tiene a

su juicio el informe de la Universidad que justificaba la medida.

La Defensa de la Universidad de Granada no se mostró de acuerdo con estos extremos y pidió en la vista que se desestimara el proceso, lo que fue rechazado por el juez.

FETE-UGT lo lamenta

El responsable de la Sección Sindical de FETE-UGT en la Universidad de Granada, Antonio Oña, ha lamentado en declaraciones a Europa Press que el caso vaya a ser derivado al TSJA porque, aunque los argumentos para dar la razón a los investigadores "son muy sólidos", esto prolongará la decisión judicial en perjuicio de los afectados, que en su mayoría realizan su labor en Granada.



Francisco Vizcaíno, junto a Nora Hammad y Gregorio Escobar

Vizcaíno: "La receta del PP para salir de la crisis es bajar pensiones y salarios"

El socialista cree que los melillenses "van a castigar al PP por estos años de abandono de Melilla".

"La receta del PP para salir de la crisis se resume en salarios más bajos y pensiones más bajas". El secretario de Organización del PSOE, Francisco Vizcaíno, lamentaba así la política que están aplicando los Gobiernos nacional y local del PP que "pasan porque sean los ciudadanos los que soporten sobre sus espaldas la crisis".

Redacción

Melilla Hoy

pues, los ciudadanos", razones.

En este sentido, el dirigente socialista apuntó que, superado el ecuador de la legislatura, "la cuenta atrás ya ha empieza" y es que, según dijo Vizcaíno, "han sido dos años de mentiras, de incumplimientos, de recortes y de abandono de Melilla por parte del Gobierno de Rajoy con el apoyo y la complacencia del Ejecutivo de Imbroda".

Así, Vizcaíno se refirió a "los más de 9.000 pensionistas melillenses que han visto cómo no se actualizan sus pensiones este año, a los casi 10.000 empleados públicos que hoy en la ciudad autónoma, cuyos sueldos están congelados, o al hecho de que los salarios de los trabajadores del sector privado se bajaron y, con la nueva reforma laboral impuesta por el PP, se pierden derechos laborales".

"Llegados a este punto si no queremos un futuro más injusto socialmente solo hay dos soluciones: o cambia la política del gobierno o cambiamos al gobierno. El gobierno no lo va a hacer; está aplicando su modelo. Lo tendremos que hacer,

por ello, Francisco Vizcaíno se mostró convencido de que los melillenses van a castigar a los populares. "Los ciudadanos han visto a lo largo de todos estos meses como el PSOE ha defendido los intereses de Melilla frente a los recortes en las inversiones del Gobierno de España en nuestra ciudad y frente a la política de desafilar y descuentos del dinero público del equipo de gobierno de Imbroda", indicó.

En este sentido, el socialista apuntó que la sociedad "va a pasarle factura a los populares tanto en Melilla como a nivel nacional por todas sus mentiras y por estar desmontando el estado del bienestar".

Azmani estrena cargo en la cúpula de Juventudes Socialistas de España

Amin Azmani es desde ayer el nuevo presidente de la Comisión Federal de Garantías Estatutarias y Revisión de Cuentas de Juventudes Socialistas de España (JSE), responsabilidad por la que dio las gracias a la confianza del Comité Federal de Nine-Torn y de Juventudes Socialistas de Melilla (JSME).

Según apuntó el propio Azmani

en las redes sociales, asume esta nueva responsabilidad "con la misma energía, ilusión y determinación que cuando asumió la Secretaría de Política Institucional y anteriormente la Secretaría de Participación, Diversidad e Interculturalidad". "Es un orgullo seguir luchando desde la dirección federal por los valores que encarna y representa JSE", concluyó.

Tú también
puedes ser SPORTAGE
desde 15.470€



KIA

Tu mejor inversión

PARRES

Calle 58 esq. C/Herrera, 322-26 Melilla | Tel. 958 26 00 00

Teléfono 958 26 00 00 | 958 77 22 00 | Email: info@parr.es | Web: www.parr.es

Atención al cliente: 958 77 22 00 | Oficina de atención al cliente: 958 77 22 00 | Oficina de atención al cliente: 958 77 22 00